
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 第 5 回鈴木規夫エンジョイゴルフイン会津が先週開催されました。実行委員、事務局の皆様、 
参加者の皆さんお疲れ様でした。またスポンサーとしてのご協力された方に感謝致します。大成功の 
うちに終わることができました。今回は私も初めてプレイしました。昨年までは事務局長でしたから 
プレイどころではありませんでした。事務局の鵜川さん、小川さんには本当に感謝します。 
 大会も 5回を数え、スムーズかつ充実したものとなりました。今週の FCT のゴジテレで取り上げられるのと、今後寄付し
ていきますので新聞に掲載される予定です。 
 鈴木規夫プロが話された中で印象に残ったことを一つだけご披露します。なぜ 20勝できたか。不平不満を言わなかった。
コース、設定、人、…全てを受け入れ感謝した。子供たちにもこの大会の裏方に感謝しろと教えていました。 
 今回鈴木規夫プロは表彰式で一人一人の名前を挙げて皆さんに会えるのがうれしいと話されていました。また、特別協賛
の明治支社長はリップサービスにしてももっと協賛金を増やしたいと言われていましたし、プロと一緒にラウンドした昭和
観光さんは来年サイパン旅行を協賛してくれるそうです。優勝はわが城南の小島さんでしたが小島さんも来年は家一軒協賛
してくれるそうです。運営においても私が今回はほとんど指示することなくわが社の社員が自主的にやりました。もちろん
給料を上げたのが効いていますが。そして会場となったメローウッドのスタッフの皆さんが本当に快く動いてくれました。
貸切にできたのはゴルフ場会員のご理解あってのことです。御礼の気持ちもかねて会長杯はメローウッドで開催します。ま
た何より参加者の方々が進んで参加してくださいました。つまり、携わった人が自ら、自分のものとして開催してくださる
のを見て本当に感慨深く感じました。 
 6 年前にコンペに出たこともない私がこのような大会をやろうとした時、スポンサーもなく、協力してくれるゴルフ場も
わからない、参加者は取引先、社内でも理解できる人もいない。全く暗闇の中を手探りで歩くかのようでした。それが山口
さんにロータリークラブを紹介いただき、大竹さんの尽力で湯田さんが立ってくださり、私にとって一つ一つが奇跡を見る
かのようでした。今後とも皆さんのものとして育てていっていただければと思います。本当にロータリーの力を感じること
が出来ました。 

2011 年 9 月 13 日(火) 第 1272 回 (本年度 10 回) 例会 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● ロータリーソング  奉仕の理想 
● 四 つ の テ ス ト  岡本 恭宜 君 
 

 
 
● 会員スピーチ 木村 剛 君 
 

本日のプログラム 

野澤 幸弘 会長 

会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介 
広
 
報委員会／若林俊彦・山田哲史 

例会日／火曜日 12:30～13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

拶 挨 長  会 

 
 
① 週報 （受）（会津若松ＲＣ）    
② コスモアースコンシャスアクトクリーン 
   キャンペーンｉｎ猪苗代 
   日 時 １０月１５日（土）  
   午前８時３０分集合 清掃開始１０時 
   集合場所 猪苗代総合体育館 カメリーナ 
   例会変更で１８日（火）を１５日（土） 
   御家族で、是非ご参加ください。  
 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

 
 
出席：22 名 欠席：15 名 
出席率：59.45% 前回出席率訂正：89.67% 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長 
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インドの修行は、とても有意義なものになったよう
で、その成果の一部を例会でご披露頂きました。 

先日のエンジョイに参加された大分中央 RC様より 
カボスを頂きました。ありがとうございます！

1週間インドで修行してきた整体師の木村（剛） 
会員からお話を頂きました。 

ア ル バ ム 

野澤君：木村剛さんインドの修行の成果を宜しくお願い致し
ます。。 
湯田（和）君：９月は何かと行事が多いですね。体調管理に
気をつけて行きたいです。 
大塚君：皆様こんにちは。先日のエンジョイゴルフでは大変
お世話になりました。来年もまた、宜しくお願い申し上げま
す。 
山内君：多数の目標達成者おめでとうございます。 
山口君：ニコニコに同じ。 

野澤君：大分からかぼすいただきました。ありがとうござい
ます。 
湯田（和）君：木村剛会員インドの修行お疲れさまでした。
卓話楽しみにしておりました。 
黒澤君：本日もお世話様になります。 
山口君：ニコニコＢＯＸに同じ。 
山内君：今月も財団を宜しくお願いします。 

野澤君：鈴木規夫エンジョイゴルフ大盛況でした。ありがと
うございました。 
野口君：皆様、エンジョイゴルフお疲れ様でした。会長杯も
楽しみです。 
山口君：今月は誕生祝いを頂き有難うございました。 
山内君：誕生祝い有難うございました。本日誕生日です。 
木村（剛）君：無事日本に帰ってきました。今日もお世話に
なります。 
湯田（和）君：エンジョイゴルフ大会も晴天の中、成功裡 
に終了出来ました。感謝申し上げます。 

米山記念奨学会 BOX ― 手代木 和之 委員長

R 財団 BOX ― 山内 昭 委員長 

ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長


